

Todo listo para el Play Ball 2020 nuevo patrocinador del béisbol mayor

Fecha de publicación: 30 de septiembre del 2020



“El Colón de las costas y el de las montañas, ahora están más conectados, no solamente por el nuevo puente, sino también por el béisbol que Cobre Panamá está apoyando” agregó Salas.

Panamá, 30 de septiembre de 2020 - La pandemia causada por COVID-19 no será impedimento para que la fanaticada del deporte rey de los panameños, disfruten del 77 Campeonato de Béisbol Mayor que inicia el próximo 9 de octubre. En una conferencia emitida a través de la plataforma Zoom y en el Canal FEDEBEIS Zone de YouTube, se anunció que en esta edición se cuenta con el patrocinio de \$60 mil, por parte de Cobre Panamá, divididos en la Federación Panameña de Béisbol (\$30 mil), las novenas de Coclé (\$15 mil) y Colón (\$15 mil).

Ramón Crespo, vicepresidente de la FEDEBEIS reconoció que la pandemia del COVID-19 supuso un desafío inédito para la organización del campeonato nacional de béisbol mayor, que ha elevado los costos de la liga - se jugará sin fanáticos en los estadios- por lo que el patrocinio de Cobre Panamá resulta decisivo para que, a pesar de los obstáculos y limitaciones, el béisbol nacional siga siendo el favorito de los panameños. “Tenemos que tomar medidas para mantener la seguridad de los jugadores de todas las novenas, este ha sido un año muy retador para el deporte, por lo que agradecemos a Cobre Panamá por el respaldo al deporte nacional, en especial al béisbol.”, afirmó el directivo de la FEDEBEIS.

En tanto, el presidente de la Liga Provincial de Colón, Miguel Salas, calificó como excelente noticia, que Cobre Panamá apoye este año a dos de las ligas provinciales. “El Colón de las costas y el de las montañas, ahora están más conectados, no solamente por el nuevo puente, sino también por el béisbol que Cobre Panamá está apoyando” agregó Salas.

Igualmente, el presidente de la Liga Provincial de Coclé, José Carranza, destacó que la Empresa, a pesar de no estar físicamente en la provincia, desde hace varios años apoya las pequeñas ligas del distrito de La Pintada y comunidades aledañas. "Somos fiel testigo de todas las actividades culturales y deportivas que desarrolla la mina en las comunidades", señaló Carranza.

Por su parte, Keith Green, Gerente de País de Cobre Panamá, enfatizó que "es un compromiso impulsar el desarrollo del talento humano, y por eso cada año la compañía fomenta ligas deportivas que sirven de semillero para los torneos nacionales. Creemos que al desarrollar el talento de los jóvenes fortalecemos el futuro del país".

Estos auspicios, se enmarcan en los cinco pilares de desarrollo comunitario de Cobre Panamá, que se desprenden de los compromisos del Estudio de Impacto Ambiental. Ya son más de 10 años trabajando en los distritos vecinos a la mina, desarrollando el capital humano, a través de la educación, la cultura y el deporte.



